



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43123

02/01/2019

119049

AUTOR/A: MARTÍNEZ OBLANCA, Isidro Manuel (GMX)

RESPUESTA:

De la partida presupuestaria de 4.190.130 euros destinada a las Autopistas del Mar Gijón-Nantes y Vigo-Nantes en los Presupuestos Generales del Estado para 2018, hasta la fecha se ha desembolsado un total de 2.545.544,64 euros para la Autopista del Mar Vigo-Nantes, conforme al convenio suscrito entre los Estados español y francés y la sociedad explotadora de ese servicio: Suardiaz Atlántica.

En cuanto a la Autopista del Mar Gijón-Nantes, cuyo servicio fue interrumpido por el naviero *LD Lines* en el año 2014, está pendiente que las administraciones española y francesa adopten el oportuno acuerdo para destinar la partida presupuestaria pendiente. En cualquier caso, se continúa trabajando para la recuperación de ese servicio y, en este sentido, se ha presentado ante la Comisión Europea un proyecto para obtener ayudas CEF/RTE-T que contempla la asignación de un buque propulsado con gas natural licuado a la línea Gijón-Nantes. A la fecha actual se está a la espera del resultado de su evaluación por parte de las instituciones europeas.

Madrid, 11 de febrero de 2019